

Abril 12, 2019

Se realizó hoy el acto por el 50º aniversario del Colegio San José Obrero de la ciudad de Neuquén, que contó con la participación de los ministros de Educación, Cristina Storioni y de Trabajo, Desarrollo Social y Seguridad, Mariano Gaido; el director del establecimiento, Juan Espinoza, acompañado por el directorio, docentes, ex docentes, alumnos y ex alumnos.

El colegio San José Obrero fue fundado en 1969 por el salesiano padre Juan Gregui, con el objetivo de promocionar a jóvenes hijos de obreros de la construcción y trabajadores golondrinas.

Durante el acto aniversario se intercambiaron presentes, reconocimientos y el gobierno hizo entrega de material tecnológico para el colegio. Luego, el grupo de folklore Raíces Neuquinas ofreció un espectáculo, y alumnos del colegio presentaron una obra de teatro.

Marité Berbel interpretó el Himno Nacional seguido del Himno Provincial, e invitó a las

autoridades que tomaran la bandera de la provincia entre sus manos mientras cantaban.

*Leer la nota completa en: [Neuquén Informa \(+\)](#)*